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AVELLANEDA

Más ayudas a los clubes de barrios
Chornobroff entregó subsidios a clubes de barrios de la Ciudad. Anteriormente, se reunió con su

par Juanchi Zabaleta en Hurlinghan, donde recorrió obras y compartió experiencias de gestión

  En el marco del Programa Municipal de Infraestructura Deportiva, el jefe comunal A-
lejo Chornobroff y el subsecretario de Obras Públicas de la Nación, Edgardo Depetri,
entregaron más de 40 millones de pesos destinados a obras y a la compra de materiales
de construcción. Anteriormente, el Intendente se reunió con su par de Hurlingham
Juan Zabaleta con quien compartió experiencias de gestión.
  "Los clubes de barrio son lugares fundamentales y durante esta pandemia han de-
mostrado la importancia que tienen para nuestros pibes y pibas. Por eso hemos apro-
vechado este tiempo para seguir poniéndolos en valor", expresó Chornobroff ante
los representantes de decenas de clubes locales que se encontraban en el Parque
Municipal La Estación.
  Según se informó, la ayuda económica que brindó el municipio, en conjunto con el
Gobierno Nacional, fue de 40.797.911 pesos, para que cada institución deportiva rea-
lice obras de infraestructura y comprar equipamiento.
  Al recordar el trabajo del ex intendente Jorge Ferraresi, Chornobroff aseguró que
"seguimos el camino que nos enseñó Jorge Ferraresi. Vamos a trabajar para cumplir
los sueños de cada pibe y piba de la ciudad".
  Por su parte el subsecretario de Obras Públicas de la Nación Edgardo Depetri, señaló:
"Alejo representa la continuidad del proyecto colectivo del pueblo de Avellaneda" y
además advirtió que "los pibes tienen que estar en la escuela, en los clubes y comer
en su casa, junto a sus padres. Y esa es una de nuestras tareas, lograr que los padres tengan un trabajo digno".

En Hurlingham
  En tanto, junto a su par de Hurlingham Juanchi Zabaleta, Chornobroff visitó obras de pavimentación y un laboratorio municipal en donde se producen medicamentos genéricos.
Durante el encuentro, ambos mandatarios conversaron sobre lo valiosas que resultan estas experiencias para generar trabajo genuino y poner en valor a la industria local. "Intercambiar
experiencias de gestión fortalece las miradas de los intendentes", expresó el intendente Chornobroff luego de la recorrida.
  "Es fundamental el rol de la gestión municipal para apuntalar las políticas y la salud pública", destacó Zabaleta.

Electrodomésticos para los
polideportivos del distrito
  Acompañado por el presidente
del instituto provincial de Loterías
y Casinos, Omar Galdurralde, el
jefe comunal, Alejo Chornobroff
realizó la entrega y remarcó la im-
portancia de equipar las institu-
ciones deportivas.
  "Al equipar un polideportivo
hay miles de pibes y pibas que
acceden a más y mejores como-
didades", expresó el Intendente.
  Este acuerdo se accede mediante convenios de responsabilidad social empresaria que
establece el Instituto Provincial de Loterías y Casinos. Alejo agradeció la colaboración y
señaló que "el año próximo vamos a seguir poniendo en valor y construyendo po-
lideportivos. Tenemos una política deportiva muy ambiciosa, con 880 millones de pesos en
la inversión prevista a corto plazo".
  En la jornada también estuvo presente el director provincial de Juegos y Explotación, O-
mar Silva y el secretario de Deportes, Sebastián Vidal.
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Avellaneda es trasformó en
"Capital Nacional del Fútbol"

Así lo dispuso el Congreso de la Nación, luego de un proyecto de
Ley presentado por la diputada nacional, Magdalena Sierra

  El Senado de la Nación Argentina declaró a Avellaneda "Capital Nacional del Fútbol", convirtiendo en ley
un proyecto presentado por la diputada nacional, Magdalena Sierra. Iniciativa que apunta a potenciar al
fútbol como factor del desarrollo económico, el turismo y la inclusión social.
  Según se informó, si bien el proyecto fue impulsado por Sierra, el mismo se elaboró colectivamente, a tra-
vés del trabajo conjunto entre los clubes del fútbol profesional, los clubes de barrio, la Mesa "Fútbol es
Cultura", y el apoyo de los vecinos y vecinas de la Ciudad.
  Que Avellaneda se relacione con los orígenes del fútbol en nuestro país, que nuestra ciudad sea la más pe-
queña del mundo en tener dos clubes campeones mundiales (Independiente y Racing), que tenga dos enor-
mes estadios que se encuentran a 300 metros de distancia (único caso en el mundo). Que nuestra ciudad
tenga al máximo goleador y al de mayor presencia en partidos del fútbol Argentino (Arsenio Erico y Bo-
chini, ambos ex jugadores del Club Atlético Independiente), que tenga la mayor cantidad de trofeos por ha-
bitante y que por las canchas de Avellaneda hayan jugado los mejores del mundo: Pelé, Cruyff, Beckenbauer,
Di Stéfano y Maradona, son algunos datos que ponen en valor la historia y características únicas que per-
miten afirmar que el fútbol es una manifestación cultural que identifica al distrito y que se respira en todos
los rincones de la ciudad.
"Esta ley no solo permite poner en valor nuestra historia e identidad, sino que abre camino a un futuro de
mayor crecimiento e inclusión", explicaron desde la Municipalidad.

Mi Primera Bici
Se entregaron 1390 bicicletas para alumnos

de las escuelas públicas de la Ciudad

  Junto a la diputa-
da nacional y titu-
lar del Observato-
rio Social, Magda-
lena Sierra, el inten-
dente Alejo Chor-
nobroff, encabezó
la entrega de 1390
bicicletas para
alumnos de 14 es-
cuelas primaria pú-
blicas del distrito.
  En el marco del programa municipal "Mi Primera Bici", la Comuna en-
trega un rodado de producción nacional a los niños que asisten a to-
das las escuelas públicas del distrito.
  Debido a la crisis sanitaria que atraviesa el país desde el mes de mar-
zo, dichas entregas no se habían podido llevar a cabo durante el co-
rriente ciclo lectivo, pero ante la reciente merma en la cantidad de ca-
sos y la gracias a la posibilidad de hacer estos actos en espacios pú-
blicos que tienen suficiente amplitud como para mantener los cuidados
sanitarios, se reiniciaron estas jornadas con las que se le da con-
tinuidad a una política pública que reivindica y pone en valor el dere-
cho al juego de los más pequeños.
  También estuvieron presentes la subsecretaria de Desarrollo Social,
Romina Barreiro; la secretaria de Educación, María Laura De Vincenti;
la secretaria de Salud, Virginia González Algañaraz; y la presidenta del
Consejo Escolar de Avellaneda, Claudia Colaso, además de otros fun-
cionarios locales.

Juegos Universitarios
Desde la Dirección de Deportes de la Facultad Regional Avellaneda

de la Universidad Tecnológica Nacional, se convoca a estudiantes de
la Facultad a participar de la edición virtual de los Juegos Universitarios
Argentinos 2020 - Electrónicos (EJUAR), que se realizará entre
noviembre y diciembre, impulsada por el Ministerio de Educación de
la Nación, la Federación del Deporte Universitario Argentino y con el
apoyo del Ministerio de Turismo y Deportes.
  Los EJUAR se desarrollarán en dos instancias (nacional y regional),
con la participación de representantes de universidades del país.
  La competencia incluye distintas disciplinas: deportes electrónicos
(Clash Royale, Fortnite y League of Legends), Freestyle y ajedrez.
  Los estudiantes de la UTN Avellaneda que deseen participar deberán
comunicarse vía correo electrónico a deportesfra@gmail.com
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Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes

Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual -
Como nuevo

Usted ya nos conoce!!!

LAVA AUTOS
"CAR -  SERVICE"

Mostrar orgullosamente lo nuestro
Con Katopodis, Mussi recorrió trabajos de perforación de pozos de agua y pavimentos en la Ciudad. Obras

que buscan generar mejor calidad de vida a los vecinos de distintos barrios del distrito

  El intendente Juan José Mussi, y el ministro de Obras Públicas de la Nación, Gabriel Katopodis,
recorrieron obras que se están realizando en Berazategui como parte del Plan Argentina Hace.
Se trata de la perforación de pozos para mejorar el abastecimiento de agua potable en la ciudad,
además de trabajos de pavimentación.
  De esta manera, las autoridades visitaron el pozo de agua en el barrio Santa Rita (calle 355 y
302), una de las perforaciones que se están realizando actualmente para la extracción de agua
del acuífero Puelche. Las otras dos son en Plátanos y en Villa España. Además, recorrieron los
trabajos de pavimentación en la calle 359 entre las Avenidas Milazzo y Antártida Argentina.
  "Esta es una obra muy importante, que con mucha preocupación e interés nos venía planteando
el Intendente de Berazategui con el fin de resolver el grave problema de la falta de presión de a-
gua en algunas zonas del distrito. Estas perforaciones que estamos haciendo, además de otras
obras que se irán complementando en conjunto con el Municipio y la provincia de Buenos Ai-
res, nos permitirán solucionar sustancialmente esta situación para que muy pronto el 100% de
los berazateguenses no tenga problemas de presión de agua potable", explicó Katopodis.
  Asimismo, señaló que "todos sabemos del compromiso de Juan José Mussi y por qué los veci-
nos de Berazategui siguen apostando por él. En esta ocasión, por ejemplo, su rol ha sido funda-
mental, ya que no solo se preocupó por esta problemática sino que también actuó para poder re-
solverla. Como lo viene haciendo el Gobierno a nivel nacional, el objetivo de estas obras es me-
jorarle la vida a la gente. En este caso, con relación al suministro de agua. Algo esencial, sobre
todo en un verano como el que se viene y en la actual coyuntura de pandemia de coronavirus
(COVID-19)".
  Por su parte, el Intendente resaltó que "cuando el Ministro de Obras Públicas de la Nación nos consultó en su momento sobre cuál era nuestra mayor necesidad en Berazategui, surgió
el tema del agua y la concreción de esta obra tan prioritaria para los vecinos. Y tengo que decir que se cumplieron con todos los plazos que nos dijeron". Y agregó: "En total, son 20
pozos los que se van a hacer. Por eso, quiero agradecerles públicamente al Presidente de la Nación, Alberto Fernández; al Gobernador, Axel Kicillof; y a Gabriel Katopodis, que al haber
sido intendente seguramente sabe muy bien lo que estas obras representan para un municipio y para los vecinos".
  Por su parte, las autoridades firmaron un convenio de cooperación y financiación para la ejecución de la obra de nuevas "Perforaciones en barrios de Berazategui", entre el Ministerio
Nacional de Obras Públicas, ENOHSA (Ente Nacional de Obras Hídricas de Saneamiento) y ABSA (Aguas Buenos Aires S.A.). A través de este convenio, se concretarán 7 nuevos po-
zos que se sumarán a los 13 que ya se están ejecutando en la ciudad.

Con baños públicos renovados
  A través de la Secretaría de Obras Públicas, la Municipalidad reconstruyó los baños públicos de la Plaza
Rigolleau. Obras que contemplan la reconstrucción a nuevo. Asimismo, se renovó la garita de seguridad
instalada en el espacio verde.
  Este espacio público es un nodo de gran interés para la comunidad, porque es donde se desarrollan even-
tos como Mercado Vecino, además de que el lugar cuenta con atractivos para el esparcimiento familiar.

Control inmobiliario
municipal en El Pato
  La Municipalidad informó que comenzó a funcionar la nueva Oficina
Municipal de Control Inmobiliario en calle 519, entre 529 y 618, de El
Pato. Brindará atención todos los martes, de 10 a 16, con turnos previos.
  Berazategui es la Ciudad pionera en crear la primera y única Oficina
de Control Inmobiliario Municipal del país que asesora de forma gratuita
a los inquilinos del partido y defiende sus derechos.
  Por dudas o consultas, los vecinos y vecinas pueden comunicarse
con la Oficina de Control Inmobiliario Municipal, mediante e-mail, a:
controlinmobiliariomunicipal@berazategui.gob.ar
controlinmobiliariomunicipal@gmail.com.
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Costa y Mussi recorrieron una fábrica en el Polo Maderero
  En menos de 10 días, el ministro de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica Bonae-
rense, Augusto Costa, volvió a visitar la ciudad. En esta ocasión, recorrió junto al intendente
Juan José Mussi, una fábrica de guitarras ubicada en el Polo Maderero.
  "Una vez más estamos en Berazategui y nuevamente en el Polo Maderero. En esta opor-
tunidad, visitando la fábrica de guitarras Gracia, que es toda una tradición en el rubro de
instrumentos musicales, con una calidad superlativa y un trabajo muy artesanal, hecho
con mucha dedicación y amor. Para nosotros, es muy importante poder conocer la realidad
de nuestras fábricas", aseguró Costa.
  Asimismo, el funcionario provincial agregó: "Por eso estamos hoy acá, muy contentos,
acompañando al intendente Juan José Mussi, con quien ya estamos trabajando en muchísi-
mos temas para poder apoyar al mercado local, como en este caso al que compete a las in-
dustrias creativas".
  Tras resaltar esta nueva visita a la ciudad por parte del funcionario bonaerense, a quien
definió como "un amigo del distrito", y señaló que "venir a esta fábrica, que tiene casi todo
artesanal y donde se nota que existe una profunda vocación detrás, es algo fundamental.
Porque es muy importante demostrarles a sus dueños que cuentan con un Estado presente,
que los apoya. Por eso, nuevamente quiero agradecerles al Ministro de Producción, Ciencia
e Innovación Tecnológica de la Provincia; y al gobernador Axel Kicillof, por esta permanente presencia en nuestra ciudad, haciendo que en Berazategui nos sintamos muy acom-
pañados".
  Las autoridades fueron recibidas por los titulares de esta compañía fundada en 1998, Leandro y Luciana Italiano, con quienes dialogaron sobre la situación económica del sector. Pre-
viamente, el Intendente también dialogó con el gerente general del Banco Provincia, Rubén González Ocantos; y con el subsecretario de Industrias Creativas e Innovación Cultural de
la provincia de Buenos Aires, Nicolás Wainszelbaum.
  Luego, presenciaron un mini show musical a cargo de la joven cantante platense Carmen Sánchez Viamonte, realizado en el marco de una grabación correspondiente al ciclo Finde,
la Feria virtual de cultura independiente impulsada por el Gobierno bonaerense.
  El 16 de noviembre, también en compañía de Mussi, Costa participó de un acto en el Complejo Cultural "León F. Rigolleau" de Berazategui, donde hizo entrega de 165 subsidios del
Fondo Especial Municipal para la Reactivación Cultural y Turística; y también recorrió otro emprendimiento en el Polo Maderero: el Centro de Diseño Italiano.

Rebautizaran la arteria 63 con el nombre del ídolo

Calle Diego Armando Maradona
  A través de sus redes sociales,
el intendente Juan José Mussi, a-
nunció que una de las calles del
distrito será bautizada con el nom-
bre de Diego Armando Maradona
(1960-2020), en reconocimiento
póstumo a quien es considerado
como el mejor jugador de fútbol
de todos los tiempos y que falle-
ció en el día de ayer, a los 60 años.
  "La calle 63 (camino al río) se lla-
mará Diego Armando Maradona,
en honor al mejor futbolista de la
historia de nuestro país y del mun-
do! Gracias por la alegría que nos
diste con tu magia a tantos bera-
zateguenses! Que en paz descanses, compañero!", expresó Mussi en una jornada cargada de emociones
por el velatorio del ídolo y capitán de aquel seleccionado argentino campeón del Mundial de México 1986.

Escracharon al concejal Kunz en el Concejo Deliberante
  A días de enviar un mail al presidente del Concejo Deliberante de Berazategui en e cual se expuso la pre-
sunta estafa investigada por la Justicia, damnificados del concejal de Juntos por el Cambio Berazategui Ga-
briel Kunz se acercaron al HCD para escrachar al edil cuestionado por el robo de vehìculos.
  Según lo denunciado, Kunz están apuntado por "estafa" y haberse quedado con vehículos que se ha-
brìan tomado para trabajar en la fantasmagórica empresa de logística Ponce de León.
  Los denunciantes buscan con pruebas la destitución del edil que no es la primera vez que es sospechado
de estos delitos.
Un hecho que sigue dando que hablar, y ninguno de sus pares se expresa en favor de los denunciantes.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Piscis (20/2 al 20/3)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Géminis (21/5 al 21/6)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Leo (24/7 al 23/8)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Virgo (24/8 al23/9)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Libra (24/9 al 22/10)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias. El resultado será in-
justo.

AD10S!

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

Informe UNDAV

Un 87% de los beneficiarios de la seguridad
social superará este año a la inflación
  Lo determina un nuevo informe
de los economistas de la Universi-
dad Nacional de Avellaneda. La ci-
fra se alcanza tomando en cuenta
los decretos con aumentos y los
bonos otorgados por el gobierno.
  Los puntos sobresalientes del in-
forme del área de Economía:
- La nueva fórmula de movilidad
previsional comparte la esencia de
la que se sancionó en 2008 a través
de la Ley 26.417, cuya capacidad
para mejorar los haberes de los ju-
bilados está probada. Dicha fórmu-
la otorgó 18 aumentos semestrales
entre 2009 y 2017, cuando fue sus-
pendida, permitiendo que las jubi-
laciones crecieran un 25,8% en tér-
minos reales y que en 6 de esos 9
años los haberes le ganaran a la
inflación.
- El gobierno de Cambiemos deci-
dió reemplazar esa fórmula, que ha-
bía incrementado el poder de com-
pra de millones de jubilados y ju-
biladas, por otra fórmula que in-
corporaba la variación de los pre-
cios. Como resultado de la aplica-
ción de dicha fórmula, los haberes
jubilatorios perdieron 19,5% frente
a la inflación durante 2018 y 2019,
los dos años en que aplicó.
- El gobierno de Alberto Fernández
suspendió la última fórmula, y o-
torgó por decreto un aumento mix-
to en marzo (suma fija de $1.500 y
un 2,3% sobre el haber de febrero),

otro en junio (6,12%) y el último
en septiembre (7,5%).
- La Fórmula de Movilidad tiene u-
na implicancia muy importante en
el presupuesto nacional. El 51,6%
del presupuesto nacional ejecuta-
do en el 2020 estuvo destinado a
la Seguridad Social.
- El 18 de noviembre de 2020, la Di-
rectora Ejecutiva de la ANSES, Fer-
nanda Raverta, en conjunto con el
Jefe de Gabinete de Ministros, San-
tiago Cafiero, anunciaron que en
diciembre se incrementarán los ha-
beres un 5%. Con este anuncio se
acumula un aumento de las jubila-
ciones, pensiones y asignaciones
atadas a la movilidad, del 35,3%
durante el 2020 para más del 75%
de las y los jubilados y pensiona-
dos, y más del 80% si incluimos a
quienes perciben asignaciones.
Este aumento les permitirá superar
a la inflación en 1 punto porcentual,
en un contexto particularmente
hostil para la economía nacional e
internacional.
- Incluyendo los bonos, un jubila-
do o jubilada que percibe un haber
mínimo, durante el 2020, recibió

$7.279 más que si sus haberes se
hubieran actualizado por la fórmula
suspendida. En esta evolución se
incluyen los Bonos Extraordina-
rios de $5.000 en diciembre 2019 y
enero 2020, el Bono de $3.000 en
abril 2020, los aguinaldos pagados
en los meses de junio y diciembre,
y los cuatro aumentos por decreto
otorgados por el gobierno de Al-
berto Fernández.
- Hay que considerar otros aspec-
tos que mejoraron sustancialmente
la situación de las jubiladas y los
jubilados. En este punto hay que
considerar cuatro cuestiones: los
bonos otorgados en diciembre
2019, enero y abril 2020; el Vademé-
cum aplicado por PAMI en el cual
se incluyó la gratuidad de más de
170 medicamentos; el congela-
miento de tarifas que impacta de
manera directa en los gastos de las
y los beneficiarios (sobre todo
considerando el aislamiento); y la
prórroga durante todo 2020 del pa-
go de las cuotas de los créditos
ANSES.
- La cuestión en torno a incluir o
no a la inflación en la fórmula de

movilidad ha ocupado el centro de
las críticas a la nueva fórmula pro-
puesta. Como se mencionó ante-
riormente y quedó evidenciado
con la aplicación de la fórmula de
2017, considerar a la inflación para
actualizar los haberes lo único que
puede lograr en el largo plazo y
bajo determinadas condiciones, es
mantener estable el poder de com-
pra de los mismos. Incluir la varia-
ción de precios de ninguna manera
puede mejorar el poder adquisitivo
de las jubilaciones. Incluso se ha
demostrado que la fórmula que
ponderaba en un 70% a la varia-
ción del IPC generó una pérdida
real de más de 19 puntos de los
haberes jubilatorios.
- El nuevo Gobierno Nacional en-
tendió la necesidad de recomponer
los ingresos de los sectores que
fueron más castigados y posterga-
dos por el neoliberalismo. En ese
sentido, se impulsa una nueva fór-
mula de movilidad que incluye a la
recaudación tributaria como varia-
ble esencial para poder hacer partí-
cipes a los jubilados y jubiladas
del crecimiento económico.
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